

Ecole de cirque

“Pourquoi pas nous !”

Une école pour tous, une école pour chacun,
une école pour les arts du cirque.

“Le Cirque est un art, il s’enseigne dans le respect de la personne”

L'école de cirque « Pourquoi pas nous ! » propose une palette de plus de 20 disciplines : Fil de fer, trapèze, boule, jonglerie, monocycle, acrobatie,...

Des ateliers hebdomadaires et des stages pendant les vacances scolaires.



Public ?

À partir de 6 ans

Où ?

Gymnase Nicolas Appert
8 rue Oradour

Quand ?

En début de soirée
ou samedis

Quel encadrement ?

Diplômés fédéraux et
éducateurs sportifs

